

500 Euro für Tierheim

„Villa Kunterbunt“ und „Uschis“ spenden Einnahmen



Mit dem Weihnachtsmann auf das Foto: Kinder ließen sich auf dem Weihnachtsmarkt Grebendorf fotografieren. Foto: privat

Im Tierheim Eschwege sitzen zahlreiche Hunde, Katzen und Nager. Alle warten auf liebevolle Menschen, die ihnen ein schönes Zuhause schenken möchten. Und so lange sie warten, kümmern sich einige tierliebe Ehrenamtliche um die vom Schicksal gebeutelten Tiere.

Sofort waren sich alle Kinder und Erzieher im Kindergarten „Villa Kunterbunt“ einig, zu helfen. So entstand die schöne Idee, auf dem Weihnachtsmarkt in Grebendorf eine Aktion für das Tierheim Eschwege zu starten. Für eine Spende von nur 5 Euro konnten sich alle Kinder mit dem echten Weihnachtsmann fotografieren lassen, einen Wunschzettel ausmalen und diesen dann in den Weihnachtspostbriefkasten des Weihnachtsmannes stecken. Sobald der Weihnachtsmann alle Wunschzettel gelesen und bearbeitet hat, wird er den Kindern mit einem Weihnachtsbrief und dem gemeinsamen Foto darin antworten. Alle Kinder warten nun schon ganz gespannt auf ihre Post vom Weihnachtsmann und hoffen, dass er ihre Wünsche vom Wunschzettel erfüllen wird.

Der Weihnachtsmann will sein Bestes geben, denn er war sehr gerührt über die Hilfsbereitschaft aller Großen und Kleinen, das Tierheim in Eschwege zu unterstützen.

Über 200 Euro kamen bei dieser Aktion zusammen. Diese Welle der Hilfsbereitschaft erreichte auf dem Weihnachtsmarkt den Glühweinstand der „Uschis“ – eine Gruppe von sieben Frauen, die unter dem Sportverein TSV Grebendorf jedes Jahr das Kinderfest ausrichten. Auch sie spendeten ihre ganzen Einnahmen und erhöhten somit die Spende für das Tierheim auf 500 Euro.

Somit können sich dieses Jahr nicht nur die Kindergartenkinder der Villa Kunterbunt über schöne Geschenke am Weihnachtsfest freuen, sondern auch alle Tiere des Tierheims in Eschwege.

Frohe Weihnachten Euch allen.